

# The English Times

No 8 September fifteenth, 2023

## Two-Way-Player

大谷翔平選手の活躍はほんとうに素晴らしいもので、世界中の人々が元気になると思います。さて、大谷選手を表す表現で「**二刀流**」がありますね。漢字をそのまま英語にすると“Two-Sword-Style”です。「二本の刀を使って戦うスタイル」ということですね。このまま使うと、大谷さんが刀を使う??となります。ちよっと違和感がありますよね。ゲームやスポーツでは“**Two-Way-Player**”と表現します。ディフェンスもオフェンスも両方できる人を指す言葉で、大谷翔平さんぴったりの英語ですね。Two-Way-Player はアメリカンフットボール・バスケットボールでも使われます。



Ohtani Shohei is a two-way player.  
He can both score and defend.

(大谷翔平は二刀流だ。得点も守備もできる。)

## Pneumonoultramicroscopic silicovolcanoconiosis

(ニューモ/ウルトラマイクロスコピックシリコヴォルケーノコニオシス)

なんのことか分かりませんよね！これは英語の中で一番長い単語だそうです。45文字あります！！

「超微視的珪質火山塵肺疾患」という病気の名前ですが、病名より単語の長さで有名みたいです。さすがに長すぎるので、実際は“pneumoconiosis”や“silicosis”と短くして使われているそうです。そりゃ、そうだな

**Pneumo  
ultramicro  
scopic silic  
ovolcano  
coniosis**

## Good for you! (よかったね！)

この Good for you. という表現は相手に良いことがあったり、良い知らせを聞いたりしたときに使います。また相手が素晴らしいことを決心したり、やり遂げたりしたときも「よくやった」「すばらしい」とほめるときにも使えます。You のところを名前や代名詞に置き換えても OK です。「彼女にとってよかったですね。」だと Good for her. となるわけです。

I got my ticket to NY. I can't believe my dream is finally coming true!

(NY 行きの飛行機チケット買ったよ！ ついに夢が叶うんだ！)



Good for you! (よかったね！)



## It was hectic.

(いっと わず へっくていっく)

「めちゃくちゃ忙しかった！」という意味です。ヘックティックとは聞き慣れないかもしれませんが、busy よりももっと忙しい感じです。「てんてこまい」とか「目が回る忙しさ」とかです。Very very busy ってことですね。2学期が始まり、みなさん毎日忙しい日々です。ぜひ、かっこよく使ってみましょう。



I had a hectic day

It was hectic.

I'm very busy. は OK ですが、hectic は I'm hectic. とは使えません。「私はあわただしい人です。」となってちょっと意味が変わってしまうので気をつけましょう。